

# Aubenas Des lycéens de Froment à Paris pour le prix de Sciences économiques

Le Dauphiné Libéré - 28 mai 2023 à 18:17 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 113 fois



Neuf membres du jury du lycée Froment ont pu échanger avec des chercheurs faisant partie de la sélection de cette année.

Pour sa 21<sup>e</sup> édition, la remise du prix lycéen de Sciences économiques et sociales a eu lieu à Paris, au lycée Monet jeudi 25 mai. Cette année, le prix a été décerné à Isabelle Bensidoun, Enzo et Sébastien Jean pour “La folle histoire de la mondialisation”.

Ce prix, coordonné au niveau national depuis le lycée Jules Froment d’Aubenas par Fabien Meynier en collaboration avec Frédéric Desmedt du lycée Violet le Duc dans les Yvelines, compte plus d’une cinquantaine de lycées participants répartis dans toute la France.

Depuis sa création, ce prix a permis à plus de 20 000 lycéens de s’engager dans la lecture d’ouvrages d’économie, de sociologie et de science politique. La sélection d’ouvrages est réalisée par les revues Alternatives Économiques et Sciences Humaines ainsi que les universitaires Dominique Meda et Jezabel Couppey-Soubbeyrand.

A l’occasion de cette remise de prix, neuf membres du jury du Lycée Froment ont pu rencontrer et échanger avec des chercheurs faisant partie de la sélection de cette année. Eric Monnet, professeur à Paris à l’Ecole d’économie (“La banque providence”), Julien Fretel, professeur à Paris 1 Panthéon Sorbonne (“Ecrire au président, enquête des guichets de l’Elysée”) et Éric Blavier, chargé de recherche au CNRS (« Les Gilets Jaunes »)...

Tous les livres sélectionnés sont disponibles à la médiathèque d’Aubenas, nouveau partenaire du prix du livre lycéen SES du lycée Jules Froment depuis cette année.